

行われます。出席状況が気になるかたは、事務局でご確認ください。



お客様ご挨拶



■埼玉県立特別支援学校
大宮ろう学園
校長 荒井 宏昌 様、
皆様にはいつも応援し続けていただき、ありがとうございます。コロナ禍から、やっと通常の学園生活に戻りつつあります。部活動も、普段の練習はもちろん、ほかのチームとも合同練習が行えるまでになりました。5/1(日)に開催の令和4年度軟式野球春季埼玉県大会で、大宮ろう学園と浦和ルーテル学院と慶応義塾志木高校との合同チーム「三校連合」が優勝しました！今後ともよろしくお願ひいたします。

米山記念奨学金支給 及び 近況報告



配島 信恵 会員より奨学金が支給されました。
■2022 学年度米山記念奨学生
グエンティガンさん

RYRA 研修の一環として宮古島に行ってきました。RYRA とは「ロ

ータリー青少年指導者育成プログラム」です。

4回の研修がありました。第1回は他己紹介で、リーダーに求められる「聞く力」を身につけました。第2回では、環境についてグループで討議しました。リーダーに立候補しました。そこで気づいたことが2つあります。

1点目は、メンバーの意見を聞くというのは、耳で聞く(listen)のみならず、口で質問する(ask)ことも大切ということです。たくさん話さないメンバーもいるので、全員の意見をまとめるために工夫して質問しないといけないのです。2点目は、リーダーは正しい情報発信、各メンバーをつなぐ役割を持つこと。正しい情報をメモし、正確にシェアすることも勉強になりました。集合写真を撮るのが難しかったです。必要な時だけ集めるのではなく、もっとグループで行動すればもっと楽しかったのではと感じています。

さらに環境問題についても深く考えました。砂浜にプラスチックごみを見かけました。環境を守ることは誰かがやるのではなく、一人一人がやることです。私が今後取り組みたいことを3つ紹介します。

- ・マイバッグを持参、使い捨てスプーンを使わない
 - ・食品ロス…店では手前から商品を取る
 - ・必要以上に服を増やさない
- 以上、RYRA 研修に参加して学んだことです。ここで学んだことを生かし、今後活躍していきたいです。



委員長報告、派遣役員報告

■親睦委員会 委員長 岡部 勉
6/27(月)最終例会は夜間例会、18時
点鐘、場所はパレスホテル大宮3階です。
ご家族も1名参加できますので、よろし



くお願ひします。

誕生日祝い

吉田信行(3日)、佐藤貴之(10日)、風岡淳一(11日)、川井理砂子(14日)、小林又次郎(20日)、池田進(21日)、甘野幸一(21日)、石川博康(22日)、浅間重行(24日)、島村まり子(25日)
各会員



ロータリーの友解説

■雑誌・会報委員会 委員長 甘野 幸一
横組

特集 規定審議会
P.8 規定審議会レポート
人頭分担金増額、
ローターアクターが例会に
P.12~17 歴史

1989年に女性の入会が認められる
P.18~19 理解のために バーチャル例会の促進
縦組

P.4~8 海のプラスチックごみ 磯部篤彦
海流の動きが研究の対象だった
福岡のごみは黒潮に乗って台湾に
東京から出たごみは1年後にアメリカに
多いごみはレジ袋
ペットボトル1本と太平洋1平方kmのマイクロプラスチックは同量
プラスチックごみは減らすしかない
P.18~21 ロシアとウクライナ侵攻
P.22~28 ロータリーアットワーク



卓 話

■シスタークラブ委員会 委員長 矢部 正博
国際大会の参加促進のため、国際大会参加のご経験のある荒井会員・内山会員に卓話をお願いしました。



■荒井 伸夫 会員 ■内山 泰成 会員

国際大会について

6/5から6/8まで、国際大会が開かれています。国境を越えた親睦、国際交流の機会です。



参加したアトランタ大会のプログラムをご紹介します。



6月10日(土)
友愛の家、会長主催平和会議、友愛の家グランドオープン、
青少年交換役員大会前会議、大会参加者オリエンテーション
6月11日(日)
友愛の家、開会式(1回目)、開会式(2回目)
6月12日(月)
友愛の家、第2回本会議、会長主催昼食会、分科会